Servicios Empresa Servicios Técnicos, personales y del Hogar

Last Updated: Tuesday, 20 August 2019 03:52

Hits: 72790

La carpeta de servicios que se oferta en las unidades de prestación de servicios estatales y en las de arrendamiento a trabajadores por cuenta propia, se agrupa en tres grupos fundamentales:

Servicios personales: barbería, peluquería, manicura, facial, corporal, ejercicios aeróbicos y mecánicos, atelier, sastrería, autoservicio de lavado, planchado, relojería, joyería, tintorería, storages, parqueo de bicicleta, reparación de sombrilla, reparación de calzado, celebración de bodas, quinces y cumpleaños, alquileres de prendas de vestir y de locales, arrendamiento de locales a trabajadores por cuenta propia.

Servicios técnicos: reparación de televisión, radio, tocadiscos, grabadora, lavadora, enseres menores, refrigeración doméstica y comercial, aire acondicionado doméstico y comercial, bicicleta, cocina, soldadura, tornería.

Servicios del hogar: reparación de colchones, cerrajería, carpintería, tapicería.

Last Updated: Tuesday, 20 August 2019 03:52

Hits: 72790

EMPRESA PROVINCIAL DE SERVICIOS TÉCNICOS, PERSONALES Y DEL HOGAR





En nuestra empresa existe una unidad en la actividad de atelier de los municipios Céspedes, Sierra de Cubitas, Nuevitas, Sibanicú, Florida, Vertientes y en Camagüey cuatro de ellos dos (Ismaelillo y La Opera)en el Proyecto Ternura. Con un horario de prestación de servicios de 8.00am a 6.00pm de Lunes a Sábado y se realizan confecciones de ropa de cuerpo y ajuares tanto con tejido de la unidad como del cliente, así como arreglos de prendas de vestir.



Los talleres del Programa de Ahorro Energético están representados en todos los municipios por los talleres matrices y los puntos en los diferentes Consejos Populares con un horario de prestación de servicios de 8.00am a 7.00pm de lunes a sábado y los domingos de 8.00am a 12.00m y se reparan las ollas arroceras, multipropósito, hornilla eléctrica, calentadores, refrigeradores y aires acondicionadores, así como cocinas de inducción.

Poseemos un estudio fotográfico "Casablanca" que ofrece servicios de fotos de galería, impresión de aficionados, a partir de memorias y telefonos celulares. El Palacio de los Matrimonios celebra bodas, quinces, cumpleaños, despedidas de solteros, fiestas de centros de trabajo, se alquilan trajes, accesorios. Existe el servicio de justicia celebrándose oficialmente los matrimonios.







Los talleres del Programa de Ahorro Energético están representados en todos los municipios por los talleres matrices y los puntos en los diferentes Consejos Populares con un horario de prestación de servicios de 8.00am a 7.00pm de lunes a sábado y los domingos de 8.00am a 12.00m y se reparan las ollas arroceras, multipropósito, homilla eléctrica, calentadores, refrigeradores y aires acondicionadores, así como cocinas de inducción.

Los servicios de Más Bella están representados en la cabecera provincial en los Institutos Salón Camagüey y Venus, así como en el Palacio de los Matrimonios con un horario de 8.00am a 6.00pm realizando pelados, peinados, laceados, tintes, entre otros tanto para hombres como mujeres.









Prestamos servicios de autoservicios de lavatines prestando lavado, secado y planchado de ropa de cuerpo y ajuares en los municipios de Florida, Santa Cruz del sur y en Camagüey , en Planta Mecánica, Mercado Santa Rosa, Yayabo(Rptc Previsora) y Lavatín 3 (Rpto Montecarlos) con un horario de 8.00am a 6.00pm.

La reparación de calzado ortopédico (adaptaciones y reparaciones) y común se realiza de forma estatal en el municipio Camagüey con un horario de 8.00am a 5.00pm de lunes a viernes y los sábados de 8.00am a 12.00m